

"ES IMPOSTERGABLE FORTALECER EL MERCOSUR"

Escrito por Administrator
Domingo, 31 de Agosto de 2008 20:17 -

Mendoza, 30 de agosto Legisladores de distintas provincias del país y parlamentarios de Uruguay, Brasil y Chile coincidieron hoy en Mendoza en "la necesidad impostergable de fortalecer el Mercosur" y acordaron agilizar el proceso de integración subcontinental al concluir las deliberaciones de la Unión de Parlamentarios del Mercosur (UPM). Osvaldo Mércuri por la UPM y Elizeu Mattos, titular del bloque de Brasil, remarcaron que "asistimos a una etapa histórica de globalización y entonces fortalecer el Mercosur se ha convertido en una necesidad impostergable".

Reunidos en la capital mendocina los parlamentarios del bloque regional aprobaron hoy las conclusiones de una decena de comisiones constituidas y suscribieron el "Documento de UPM en Mendoza" que será la base de la próxima reunión plenaria.

Las reuniones fueron presididas por el vicegobernador de Mendoza, Cristián Raccondo; el vicegobernador de San Juan, Rubén Uñac; la presidenta del Senado local, Miriam Gallardo; el presidente de la UPM, Osvaldo Mércuri y del bloque argentino, Julio Coll.

Una de las recomendaciones de la comisión de "Integración Productiva" es, para las provincias argentinas, "no competir frente a la Nación por obras de infraestructura sino trabajar para lograr infraestructura para la región con el fin de competir en el mundo".

La de "Desarrollo Energético y Ambiente" formalizó varias acciones para garantizar "el crecimiento económico con preservación del medioambiente" (instrumentos fiscales y regulaciones directas) y la de "Cultura" apoyo de presupuestos nacionales y provinciales para un desarrollo cultural sostenido.

Los miembros de "Municipios" proponen crear "un plan estratégico con proyección a 15 años que trascienda la gestión actual e involucre a todos los partidos políticos".

La de "Comunicación" crear una red de comunicadores del Mercosur; instalar el idioma portugués como segunda lengua en las escuelas; extender cursos universitarios virtuales e insistir en la difusión y adhesión práctica de la Ley de Acceso a la Información Pública.

"Transporte Terrestre" analizó la situación de los pasos fronterizos con Chile, recogió la recomendación brasileña de uniformar las leyes de tránsito de provincias argentinas y apoyó la anunciada rehabilitación del Tren Trasandino, entre otras propuestas.

Otras comisiones abordaron temas referidos a la importancia de las ONG en la integración, al desarrollo energético alternativo, a la campaña contra el narcotráfico, a la región centro andina y a próximas reuniones sectoriales en Uruguay, Chile y el Brasil.

Como corolario, el vicegobernador Raccondo enfatizó el trabajo realizado durante dos jornadas de los asistentes y agradeció que hayan designado a Mendoza como sede.